



Con el objetivo de dar a conocer a los niños y jóvenes su funcionamiento

El Aeropuerto de Tenerife Sur recibe la visita de más de un millar de estudiantes durante el curso escolar 2014-2015

- **Una veintena de centros han pasado por las instalaciones aeroportuarias desde febrero hasta junio**

19 de junio de 2015

El Aeropuerto de Tenerife Sur recibió durante el curso 2014-2015 la visita de más de 1.000 estudiantes procedentes de una veintena de centros educativos de la isla.

Estos encuentros, organizados por el Centro de Iniciativas y Turismo de las Comarcas del Sur de Tenerife (CIT del Sur) en colaboración con Aena como miembro asociado, se enmarcan en la campaña *Turismo y Amabilidad: Tu futuro 2015* y tratan de acercar a los niños y jóvenes a las instalaciones aeroportuarias y a las actividades que en ellas se desarrollan.

Las visitas para los más pequeños han incluido el tradicional itinerario por el Aeropuerto, que comienza con un paseo por el Edificio Terminal en el que los escolares tienen la ocasión de conocer los principales procesos que se llevan a cabo: facturación, controles, embarque y tratamiento de equipajes. El recorrido continúa por el campo de vuelos e incluye actividades en las dependencias del Servicio de Salvamento y Extinción de Incendios.

Los alumnos de ciclos más avanzados (ESO, Bachillerato, Formación Profesional y otros módulos de enseñanzas superiores) también forman

parte de estas visitas desde hace cuatro años. En este caso comienzan con una presentación acerca del diseño del Aeropuerto, su operatividad y su trascendencia, haciendo hincapié en su importancia como principal puerta de entrada de turistas a la isla. Se les enseñan los principios básicos del vuelo de aeronaves y se realiza un recorrido por las instalaciones aeroportuarias, incluyendo actividades divulgativas sobre la tecnología en materia aeronáutica y electrónica, mostrándoles una perspectiva sobre oportunidades laborales en este sector.

Además, también han visitado las instalaciones aeroportuarias el Centro de Mayores de Adeje y los alumnos de tercero y cuarto del grado de Ingeniería Aeroespacial de la Universidad Europea de Madrid.

El acto de clausura que tuvo lugar la semana pasada estuvo presidido por M^a Nieves Rosales, presidenta del CIT del Sur, acompañada por Santiago Yus, director del Aeropuerto de Tenerife Sur, y contó con la asistencia de un centenar de colaboradores.